

金賞

おめでとうございます!



金賞の賞品は、クオカード3万円分と、米・もち米・日本酒・エゴマ油・えごま石鹸など村産品の数々。そして特製のイタネちゃん編みぐるみも贈られました。



伝統ある村の10大ニュースの歴史に初めて足跡を残すことができました。ありがとうございます。物理的にも気持ちの面でも、人と人の距離が離れている昨今、村にはこんなにも温かいニュースがあふれています!

金賞は「いいたて希望の里学園」の青山繁雄先生でした! 飯舘出身の「しもパワー」でしょうか!

飯舘村2020年 10大ニュース

10大ニュースをYouTube飯舘村公式チャンネルで公開中。広報紙面とはひと味違う10大ニュースの発表をお楽しみください。



飯舘村10大ニュースの発表です! 今年「新春村民のつどい」が中止となり、例年村民の皆さんと楽しんできた10大ニュースのステージ発表が行えなくなりました。そこで今回はこの10大ニュースを、YouTube飯舘村公式チャンネルでも公開します。ぜひご家族でお楽しみください。今回の応募総数は545票。たくさんのご応募をありがとうございました。

- 10

6月、「いいたてプレミアム付商品券」の販売がスタート! イタネちゃんも応援に駆けつけました。


- 9

9月、移住者100人達成記念品贈呈式を開催。定住人口・関係人口の拡充に努めていきます。


- 8

9月、「いいたてパークゴルフ場」でオープニングセレモニーを開催。グランドオープンは今春です。


- 7

11月、「ふくしま駅伝」で飯舘村チームが力走。昨年より順位を7つ上げ敢闘賞を受賞しました!


- 6

3月、草野・飯樋・白石小学校、飯舘中学校で最後の卒業式。義務教育学校が4校の歴史を引き継ぎます。


- 5

子ども達のドキドキワクワクを大切に。8月、「ふかや風の子広場」がオープンしました!


- 4

10月、大火山で風力発電施設の竣工式。太陽光と風力を組み合わせたクロス発電の本格稼働は全国初。


- 3

2月、飯舘村新型コロナウイルス感染症対策本部が設置されました。聖火リレーなどのイベントが次々と中止になりました。


- 2

4月、小学校課程から中学校課程までを一貫して行う村立の義務教育学校「いいたて希望の里学園」が開校しました。


- 1

10月10日告示で行われた飯舘村長選挙・飯舘村議会議員補欠選挙。村長選は、杉岡誠氏が無投票で当選。10月18日投票の村議会補選では、長谷川芳博氏が当選しました。



10月27日の初登庁で職員から花束を受け取る杉岡村長